

KABAR TERBARU

Apresiasi Danrem 083/Bdj Saat Pembukaan Rumah Roadshow 1000 Startup Digital di Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

May 25, 2023 - 13:08



KOTA MALANG - Gerakan Nasional 1000 Startup Digital kembali digelar di seluruh Indonesia sebagai upaya untuk mewujudkan visi "Indonesia Digital Nation 2025" yang diusung oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo. Gerakan ini, yang diinisiasi oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia, bertujuan untuk mencetak 5.000 startup digital, Kamis (25/5/2023).



Sejak dimulainya program ini pada tahun 2016, telah berhasil menghimpun lebih dari 85.000 calon pendiri startup dan menghasilkan lebih dari 1.426 startup digital di seluruh Indonesia. Dalam pelaksanaannya, program ini melibatkan lebih dari 400 mentor dan 300 penggerak lokal dari berbagai sektor industri.

Kali ini, Kota Malang menjadi tuan rumah Roadshow 1000 Startup Digital yang mengangkat tema "Sinergitas Pentahelix dalam Peningkatan Inovasi Startup Digital Jawa Timur". Acara yang berlangsung di Malang Creative Center selama 5 jam 20 menit ini berhasil menghadirkan sejumlah tokoh penting dari perwakilan pemerintahan, pelaku industri startup digital, akademisi, media, serta komunitas-komunitas startup digital untuk berbagai dalam sesi diskusi yang informatif. Hal ini merupakan wujud kolaborasi pentahelix dalam ekosistem digital di Provinsi Jawa Timur.

Acara dibuka dengan sambutan dari Kolonel Inf M.I. Gogor, A.A., selaku Komandan Resort Militer 083 Korem 083/Baladhika Jaya. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan penghargaannya terhadap program ini dan percaya sepenuhnya bahwa program ini memiliki potensi besar untuk melahirkan pendiri startup yang kompeten dan berbakat di masa depan.

Kolonel Inf M.I. Gogor, A.A. sungguh mengapresiasi program ini karena melihat secara jelas manfaat yang ditawarkannya dalam mempercepat perkembangan perusahaan rintisan dan mendorong kesuksesan mereka. Selanjutnya,

Apresiasi serupa juga disampaikan oleh Drs. H. Sutiaji, selaku Wali Kota Malang dalam kegiatan Roadshow 1000 Startup Digital ini melalui komitmen pemerintah dalam mendukung perkembangan startup digital di Jawa Timur dan menciptakan lingkungan yang ramah bagi para pelaku industri startup. Beliau juga menyambut baik Forum Discussion yang akan digelar dalam acara ini, yang diharapkan dapat menjadi wadah untuk memetakan isu-isu dan potensi daerah dalam pengembangan usaha berbasis digital di Jawa Timur.

Dalam sambutan dari Sonny Hendra Sudaryana, S.T, M.MT, Ketua Tim Startup

Digital Kementerian Komunikasi dan Informatika RI memberikan pengenalan mengenai Program Gerakan Nasional 1000 Startup Digital dan pentingnya sinergi antara pemerintah, pelaku industri, akademisi, dan masyarakat dalam menciptakan ekosistem yang mendukung pertumbuhan startup digital. (Penrem 083/Bdj)